

Cuba Bat le Chili à la Coupe Panaméricaine de volley-ball féminin



Cuba a battu le Chili 3 sets à 0 et a obtenu sa seconde victoire à la III^e Coupe Panaméricaine Féminine de Volley-ball des moins de 18 ans au Colisée de la Cité des Sports de La Havane.

Avec cette victoire, face au Chiliennes, dans le groupe B, les Cubaines sont à un pas de remporter la qualification pour le Championnat du Monde de la catégorie à Lima au Pérou car au début elles ont battu les Portoricaines.

Face au Chili, les Cubaines ont remporté les trois sets avec un assez grand avantage, 25-13, 25-17 et 25-13.

Kitania Medina et Diaris Pérez, ont marqué 14 points suivies par , Heidi Casanova ,11, alors que pour les adversaires Josefa Martí,s'est faite remarquer en marquant 7 points.

Après le match , Aidachi Agüero, capitaine de l'équipe cubaine a signalé qu'elles ont remporté le match grâce à l'unité , à l'esprit et au désir de gagner.

Dans l'autre rencontre du groupe B Porto Rico a battu le Costa – Rica 3 sets à 0.

En ce qui concerne le groupe A, l'Argentine et la République Dominicaine l'ont emporté 3 sets à 0 sur le Mexique et sur le Pérou respectivement.

Cuba est en tête de son groupe avec deux victoires sans défaites devant le Chili , Puerto Rico et le Costa Rica, alors que la République Dominicaine est suivie de l'Argentine, du Pérou et du Mexique

Les équipes gagnantes de chaque groupe passeront directement aux demi finales le samedi 21 alors que les occupants du second et troisième rang s'affronteront en croisé dans les quarts de finale de vendredi.

La discussion des médailles aura lieu le dimanche 22.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/49913-cuba-bat-le-chili-a-la-coupe-panamericaine-de-volley-ball-feminin>



Radio Habana Cuba